
Protokoll der Mitgliederversammlung des VNÄ-KS am 16.06.2021 
 
___________________________________________________________________________________________ 
 
Teilnehmer: Herr Dr. Wolfgang Behrmann, Frau Julia Benteler, Herr Christian Brinckmann, Herr Dr. Johannes 
Fontius, Herr Dr. Burkhard Hübner, Herr Dr. Axel Kloetzing,  Herr Dr. Wolfram Kluge, Herr Dr. Dirk Lympius, Herr 
Dr. Günter Petig, Herr Dr. Rainer  Sempell, Herr Dr. Alexander Schmied, Frau Dr. Mireille Untiedt,  
Herr Dr. Thomas Urch, Herr Dr. Jörg Wendtland, Frau Dr. Lidia Wolff 
 
___________________________________________________________________________________________ 
 
Herr Dr. Schmied begrüßt die Anwesenden. 
 
 
TOP Gespräche mit der Politik 
Die Vorstandsmitglieder haben jeweils ein Online-Meeting mit Frau Dr. Thissen/SPD und Herrn Helfrich/CDU 
durchgeführt. Ein Gespräch mit Herrn Kubicki/FDP kam nicht zustande aufgrund einiger Absagen seinerseits. 
Es sind Fragen durch die Vereinsmitglieder gewünscht, die der Vorstand an die gesundheitspolitischen 
Ausschüsse weiterleiten möchte.   
Die Hauptfrage zum gesundheitlichen Thema ist: Was können wir regional bewegen? 
 
 
TOP Nachlese Sommerfest 
Nach dem erfolgreichen Sommerfest ist ein weiteres angedacht für den August 2022. 
 
 
TOP Veranstaltung Klönschnack 
Im Mai und Juni dieses Jahres hat der VNÄ-KS zwei Online-Meetings angeboten, welche der 
Nachwuchsgewinnung dienen sollten und zu welchem über die Ärztekammer alle Assistenzärzte des Klinikums 
Itzehoe eingeladen wurden. Es war lediglich beim zweiten Termin zusätzlich zum Vorstand und einigen 
Vereinsmitgliedern eine interessierte Teilnehmerin eingeloggt. 
Eine Präsenzveranstaltung ist für den 20.10.2021 geplant.  
Frau Wenckebach wird sich informieren bzgl. Vertrag/Vereinbarung zur Weiterbildung. 
 
 
 
TOP Verschiedenes 

 Notaufnahme am Klinikum 
Das Klinikum hat gegenüber dem VNÄ-KS Termine abgesagt, so dass es zu keinem Austausch kam. 
Jetzige Aktivitäten sind wichtig, denn nach Abschluss dortiger Planungen nicht mehr möglich. 
 

 Fortbildungen in Planung 
17.11.2021 Notfallsymposium 2021  
24.11.2021 Selbstbehauptung und Selbstverteidigung im Umgang mit aggressiven Patienten 
08.12.2021 MS/SMA 
 

 Herr Dr. Behrmann fragt nach der Kostenabrechnung für Schnelltests. Herr Dr. Sempell weist auf die 
Gebührenordnung hin. 

 
 
 
 
 
 
 
Protokoll: Maike Wenckebach 


